



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Juan Carlos
López Gómez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio
Jiménez Ruiz**

**Nombre del trabajo: síntesis
introducción ala antropología**

Materia: antropología medica 1

Grado: 1 semestre

Introducción a la Antropología Médica

Desde 1963 la antropología médica sirve para la investigación empírica para los procesos sociales representaciones culturales de salud, la enfermedad y las prácticas de atención.

Las relaciones disciplinares entre la antropología, la medicina y la práctica médica pueden documentarse de antigua, como en los tratados hipocráticos teoría relacionada de la enfermedad con el medio ambiente y la metodología del estudio de los casos clínicos.

La antropología general ocupaba una posición relevante en las ciencias médicas, la medicina fue avanzando la educación médica en el hospital adoptó una actitud frente al empirismo de los médicos en su práctica entre la gente, entonces asumió la medicina experimental en el hospital y el laboratorio como fuente de conocimiento.

Por su parte la evolución del prototipo profesional de enfermería a mitad del siglo XX identificaron enfermeras fundadoras de estudios antropológicos como Virginia Henderson, Margaret Lennigsen o Marie Françoise Colliec donde hicieron una nueva perspectiva profesional con una vocación más clara en la investigación e intervención.

También en ese siglo médicos y antropólogos comparten la noción de la medicina popular donde ven que el campesinado empleaban recursos para resolver sus problemas de salud como los profesionales de la salud.

Estados Unidos, Canadá, México y Brasil el deshielo de los programas de salud comunitaria, evaluación etnográfica y cualitativa de instituciones sanitarias eran parte de la colaboración entre la antropología y la medicina, las respuestas empíricas a estas cuestiones incorporaron a los antropólogos en programas de salud comunitaria e internacional en países en vías de desarrollo.

En los años 60 en países desarrollados, la biomedicina se ve en varios problemas que exigen a los factores predisponentes de naturaleza social reducidos en protocolos cuantitativos a interpretación biológica o genética.

Las investigaciones etnográficas cualitativa y local son indispensables para comprender el modo de los pacientes y sus redes sociales incorporan el conocimiento sobre la salud y la enfermedad en un contexto en que las experiencias están matizadas por influencias culturales por las relaciones sociales y medios de comunicación.

La determinación de la salud de los individuos, grupos y sociedad es la aportación de la sociología.

Numerosos estudios han puesto de manifiesto que las enfermedades también es diferente según su posición, esta realidad ha generado que la manera necesaria de abordar los problemas se integral.

Las sociedades modernas se han institucionalizado la lucha de las enfermedades conociendo la función de la organizaciones y de las partes sociales.

En el proyecto Marc es una contribución fundamental y axial en la investigación interdisciplinar, por la propia evolución de la disciplina histórica desde la tercera generación de la école de annales vías de interrelación con el resto de las ciencias sociales. La historia de las mentalidades han dado ideas de 5 componentes: pensamiento racional, emociones, imaginario, comportamiento e inconsciente constituyendo el elemento y la guía para enfrentarse a la documentación histórica para constituir esta historia ideal para la interconexión con la antropología médica. Para sustentar muchas de las investigaciones históricas se hace indispensable recurrir al análisis crítico del discurso proponiendo como práctica social, ofrecen herramientas para acercarse en la relación texto-contexto, el corpus discursivo de la investigación como una secuencia dentro la producción del poder con el análisis crítico recogiendo los elementos perturbadores de la producción y circulación de un discurso en el orden social, relevar los retos, las transgresiones, contradicciones y fisuras. La historia de la medicina no androcéntrica ha desarrollado un papel legitimadora en las prácticas de las mujeres en el campo de salud proponiendo sus propios recursos, las ciencias sociales en medicina contribuyen al estudio de los sistemas sanitarios, análisis de la vida del paciente y la valoración de los determinantes sociales en desarrollo de enfermedades.

Referencias

UNIVERSITAD ROVIRA VIRGILI. (26 de Agosto de 2020). *Breve introducción a la Antropología médica* .

Obtenido de

<file:///C:/Users/carlos%20y%20ceci/Downloads/37affd92cfe801e658e4f0e5ea9c9c91.pdf>